

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい

2008

12

No.101



入来

完売続出!

手作りの市場は大盛況!

11月30日(日)、入来体育館で、最初で最後となる入来市場が開催されました。来廃校になる入来商業高校の生徒らが、これまでの恩返しをと企画から販売までを担当。1時間も経たないうちに、完売の札が続出する大盛況ぶりに生徒らから喜びの声が上がっていました。



祁答院

きめが細かく・冷めても硬くなりにくい極めて良質のもち

11月15日(土)・16日(日)、祁答院ロード51で、さつま雪もちフェアが開催されました。「さつま雪もち」とは、祁答院地域発祥の「溝下もち」を県が育成した^{みぞした}もの。つきたてのもちが振る舞われ、ほお張った来場者は「おいしい」と喜んでいました。



ロマンチックな

駅前☆



川内駅西口の駅前通りに色鮮やかなイルミネーションが点灯中。期間は1月15日(木)まで。



上甌

暴力団関係者のいない安全で安心な甌島を目指して

11月22日(土)、上甌町で、暴力団追放街頭キャンペーンがありました。約150人が参加して、「暴力団追放」などと書かれた旗を持つての歩行パレード、チラシ・タオル配布などを実施。住民総ぐるみで暴力団関係者の島内進出断固拒否を訴えました。

東郷

甘くて大きなキンカンが実りました



11月26日(水)、斧淵地区で、キンカンのはさみ入れ式がありました。「かごしまブランド」に指定されており、本年も出来は上々。大きさは3~4cmほどで、関東や関西へ出荷されます。関係者は、甘くてみずみずしいキンカンに感激していました。